

# MAGAZINE

## Wakapolres Pekalongan Hadiri Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap III Ta. 2022 Kodim 0710/Pekalongan

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID](http://PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID)

Oct 11, 2022 - 20:04



Pekalongan – Wakapolres Pekalongan Kopol Riwayat Sosiyanto, S.H., M.Si menghadiri pembukaan TMMD Sengkuyung III Tahun Anggaran 2022 Kodim 0710/Pekalongan.

Sebagaimana diketahui, bahwa program TNI Manunggal Membangun Desa

(TMMD) Sengkuyung III Tahun Anggaran 2022 Kodim 0710/Pekalongan di wilayah Kabupaten Pekalongan resmi dimulai. Kegiatan pembukaan dilaksanakan di lapangan Desa Pakumbulan Kecamatan Buaran, Kab Pekalongan yang secara resmi dibuka oleh Sekda Kabupaten Pekalongan Yulian Akbar, S.Sos., M.Si, Selasa (11/10/).

Kegiatan pembukaan ditandai dengan serah terima proyek dari Sekda Kabupaten Pekalongan Yulian Akbar kepada Dandim 0710/Pekalongan Letkol Inf Rizky Aditya yang disaksikan oleh jajaran Forkompinda dan tamu undangan yang hadir.

Dandim 0710/Pekalongan Letkol Inf Rizky Aditya, menyampaikan bahwa pelaksanaan TMMD tidak hanya sasaran fisik saja yang dikerjakan, tetapi juga diimbangi dengan pencapaian sasaran non fisik dan pengerjaan turab kali ini adalah untuk menahan badan jalan agar kuat dan tidak longsor.

“Sasaran TMMD kali ini adalah pembuatan turab sepanjang kurang lebih 700 meter. Ini dilakukan agar badan jalan menjadi kuat dan tidak longsor, karena struktur tanah persawahan yang lembek sehingga apabila jalan tidak ditahan dengan pembangunan turab maka akan mudah longsor,” paparnya.

Letkol Inf Rizky Aditya berharap kedepan dengan anggaran yang memadai akan bisa lebih menjangkau daerah yang benar-benar sulit bagi masyarakat sehingga manfaat dari kegiatan TMMD bisa benar - benar merata dan dirasakan oleh masyarakat terutama daerah pelosok pedesaan.

Sementara itu Sekda Kabupaten Pekalongan Yulian Akbar, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas dimulainya kembali TMMD, karena pada hakekatnya TMMD telah banyak memberikan pelajaran berharga bagi kita betapa penting dan luar biasanya kinerja kita yang diikat dengan semangat gotong royong.

“Dengan adanya TMMD masyarakat makin terpacu berkreasi dan punya prakarsa untuk ikut terlibat dalam geliat memajukan pembangunan, Jadi TMMD terbukti telah berkontribusi besar dalam mendukung upaya kita meningkatkan kesejahteraan, mengurangi kesenjangan, dan menumbuhkan ketahanan masyarakat atas segala ancaman terhadap keutuhan NKRI,” ujarnya.

Yulian Akbar menambahkan, program TMMD kedepan akan bisa menjangkau daerah yang memang benar-benar sulit tentunya melalui orientasi dan penambahan anggaran sehingga kehadiran TMMD bisa lebih tepat sasaran.

“Selama ini, TMMD sudah sangat membantu masyarakat ya, terutama yang di daerah pedesaan, nah kedepan kita akan petakan lagi untuk daerah-daerah yang dipelosok sehingga kehadiran TNI semakin bisa dirasakan oleh masyarakat dan tercipta pemerataan pembangunan di daerah,” pungkasnya.